
第３回播磨町見守りカメラ検討委員会 概要 

 

令和５年８月２９日 １５時～ 

１. 開会 

挨拶（危機管理担当部長） 

 

２. 協議事項 

【１】 第２回の概要について 

町公式HPに掲載予定の「第２回概要」について協議した。 

現在、HP上に掲載している「第２回概要」で全委員より「異議なし」。 

委員会にて承認。 

 

【２】 設置位置図(案)について 

第２回にて、委員にご確認いただいた設置位置図(案)を各自治会へ送付し、確認

依頼を行った。 

８月２５日１７時受付分までの意見を反映し、協議した。 

   主な意見は以下のとおり。 

① 設置予定の電柱では、通学路を見通すことが出来ない。隣の電柱に移設しては

どうか。設置する際には、全ての設置個所において画角の確認は必要。 

② 登校班集合場所となっているが、現状では高学年がほとんどで、近いうちに集

合場所では無くなる見込みである。通学路には指定されているが。 

③ 自治会からの移設の希望ではあるが、主要道路であるため、このカメラは必要

であると考える。該当箇所には新設としてほしい。 

④ しっかりと意見も反映されていて、いい感じになってきている。 

⑤ ガイドライン・要綱等を明確に作成し、適切に運用する必要がある。 

 

【町担当者より】 

効果的な画角で撮っているのかということを一つ一つ確認をしながら、設置を進め

ていきたいと考えている。 

設置位置に関する意見が未提出の自治会からの意見も集約し、第4回で協議いただき

たい。第4回で設置位置については、最終確定という形で考えている。 


